

Ausschussmitglied Heymann:

Im Bereich der Straße An der alten Eiche wurde kräftig gerodet. Gibt es Planungen für die freigewordenen Flächen?

Antwort der Verwaltung:

Es handelt sich zum einen um notwendige Rückschnittarbeiten im Frühjahr zur Freilegung der alten Eiche innerhalb der städtischen Grünfläche. Dies dient der Herrichtung und Pflege der dort vorhandenen öffentlichen Grünanlage.

Zum anderen wurden auf den neu geschaffenen privaten Baugrundstücken im Bereich des ehemaligen Bauspielplatzes Rodungsarbeiten durchgeführt. Hier sollen demnächst Wohnhäuser durch einen Investor errichtet werden.